



Pressemitteilung Nr. 024

Baumfällungen am Hort Kleiststraße

Ende dieser Woche werden auf dem Bachschulhof und dem angrenzenden Parkplatz in der Kleiststraße insgesamt neun Platanen und ein Ahornbaum gefällt. Die Fällung ist erforderlich, um Platz für den Neubau der Kinderhortes Kleiststraße zu schaffen und muss vor Beginn der Brut- und Setzzeit erfolgen. Zum Ausgleich werden neue Bäume an anderen Stellen im Stadtgebiet gepflanzt. Der Beginn des Neubaus ist im Mai geplant, vorausgesetzt, die Förderzusagen sind bis dahin erteilt.